
Con gran éxito, Expobar 2024 fortaleció el turismo

Descripción

[et_pb_section fb_built="1? _builder_version="4.20.4? _module_preset="default" custom_padding="11px||||" global_colors_info="{}" theme_builder_area="post_content"] [et_pb_row _builder_version="4.20.4? _module_preset="default" global_colors_info="{}" theme_builder_area="post_content"] [et_pb_column type="4_4? _builder_version="4.20.4? _module_preset="default" global_colors_info="{}" theme_builder_area="post_content"] [et_pb_text _builder_version="4.20.4? _module_preset="default" custom_margin="|20px||" hover_enabled="0? global_colors_info="{}" theme_builder_area="post_content" sticky_enabled="0?]

Con gran éxito, Expobar 2024 fortaleció el turismo y marcó un hito en el entretenimiento nocturno en Colombia

[/et_pb_text] [et_pb_text _builder_version="4.20.4? _module_preset="default" custom_margin="|2px||" hover_enabled="0? global_colors_info="{}" theme_builder_area="post_content" sticky_enabled="0?]

- *Empresarios, artistas y todos los que son parte de esta industria, estuvieron en la celebración de una década de historia, que aportó nuevas estrategias, innovación y tecnología.*
- *El intercambio de conocimiento fue fundamental para el desarrollo del turismo y el ocio nocturno así como para toda la cadena de valor.*
- *La industria de la música electrónica se revolucionó con ExpoDJ.*
- *Pereira recibió por primera vez a Expobar y se fortaleció la industria nocturna en El Eje Cafetero con la creación del Primer Comité Intergremial de Turismo y Gastro entretenimiento.*

Bogotá, diciembre de 2024. Con un cierre espectacular, Expobar cumplió más de una década de historia y culminó su undécima edición, consolidándose como el evento anual más importante de la industria nocturna en Colombia y la región, con una jornada de tres días, en la que se lograron importantes avances en cuanto innovación, tecnología y articulación con entidades y empresas para el crecimiento en conjunto de toda la cadena de valor de esta industria.

La economía nocturna aporta el 12.71% del empleo nacional y el 8.87% del PIB. En el caso de los bares, gastrobares, restaurantes y discotecas aportan el 2.07% del PIB y proyecta cerrar este año con ingresos de \$103.944.000, lo que representaría un incremento del 5,85% frente al 2023, de acuerdo con el Observatorio Económico de Asobares. De ahí la importancia de estos espacios para el intercambio de conocimiento y nuevas estrategias para innovar.

[/et_pb_text] [et_pb_image src="https://asobares.org/wp-content/uploads/2024/12/EXPOBAR2024.png" title_text="EXPOBAR2024? _builder_version="4.20.4? _module_preset="default" hover_enabled="0? global_colors_info="{}" theme_builder_area="post_content"]

```
sticky_enabled="0?"][/et_pb_image][et_pb_column][et_pb_row][et_pb_row  
column_structure="1_3,2_3? _builder_version="4.20.4? _module_preset="default"  
custom_padding="12px||6px|||" global_colors_info="{}" theme_builder_area="post_content"  
custom_margin="-28px|auto||auto||"][/et_pb_column type="1_3? _builder_version="4.20.4?  
_module_preset="default" global_colors_info="{}" theme_builder_area="post_content"][/et_pb_image  
src="https://asobares.org/wp-content/uploads/2023/12/BOLE.png" title_text="BOLE"  
_builder_version="4.20.4? _module_preset="default" global_colors_info="{}"  
theme_builder_area="post_content"][/et_pb_image][et_pb_column type="2_3?  
_builder_version="4.20.4? _module_preset="default" global_colors_info="{}"  
theme_builder_area="post_content"][/et_pb_text _builder_version="4.20.4? _module_preset="default"  
custom_margin="19px||19px|||" hover_enabled="0? global_colors_info="{}"  
theme_builder_area="post_content" sticky_enabled="0?]
```

“Es muy satisfactorio terminar una versión más de Expobar en la que no solo cumplimos con el objetivo de este encuentro anual sino que marcamos una evolución que representa la unión y el crecimiento de esta industria”.

```
[/et_pb_text][et_pb_text _builder_version="4.20.4? _module_preset="default" global_colors_info="{}"  
theme_builder_area="post_content"]
```

Camilo Ospina Guzmán, Presidente de Asobares Colombia.

```
[/et_pb_text][et_pb_column][et_pb_row][et_pb_row _builder_version="4.20.4?  
_module_preset="default" global_colors_info="{}" theme_builder_area="post_content"][/et_pb_column  
type="4_4? _builder_version="4.20.4? _module_preset="default" global_colors_info="{}"  
theme_builder_area="post_content"][/et_pb_text _builder_version="4.20.4? _module_preset="default"  
hover_enabled="0? global_colors_info="{}" theme_builder_area="post_content" sticky_enabled="0?]
```

El intercambio de saberes es vital para esta industria ya que potenciar las habilidades del talento humano y lograr que estén más capacitados, permite que los empresarios sigan creciendo y por ende se desarrolle un mejor tejido empresarial. Esto se logró en Bogotá y Pereira a través de más de 80 conferencias y talleres que enriquecieron el conocimiento de los asistentes. Por otro lado, 600 personas fueron capacitadas y certificadas en importantes áreas como la logística, el inglés y se presentó el primer Máster de Gastro Entretenimiento en el mundo que se puede consultar en www.nightlifeinstitute.com.

Por su parte, **Andrés Valencia, Presidente de Asobares Risaralda**, expresó que *“La llegada de Expobar por primera vez y en sus 10 años a Pereira logró la unión del Eje Cafetero a través de una articulación que traerá muchos beneficios para toda la región en diferentes aspectos como la economía y el turismo”.*

```
[/et_pb_text][et_pb_column][et_pb_row][et_pb_row column_structure="2_5,3_5?  
_builder_version="4.20.4? _module_preset="default" custom_padding="7px||||" global_colors_info="{}"  
theme_builder_area="post_content"][/et_pb_column type="2_5? _builder_version="4.20.4?  
_module_preset="default" global_colors_info="{}" theme_builder_area="post_content"][/et_pb_image  
src="https://asobares.org/wp-content/uploads/2024/12/IMG_2443-2-scaled.jpg"  
_builder_version="4.20.4? _module_preset="default" theme_builder_area="post_content"  
hover_enabled="0? sticky_enabled="0? title_text="IMG_2443
```

(2)"/[et_pb_image]/[et_pb_column][et_pb_column type="3_5? _builder_version="4.20.4? _module_preset="default" global_colors_info="{}" theme_builder_area="post_content"] [et_pb_text _builder_version="4.20.4? _module_preset="default" hover_enabled="0? global_colors_info="{}" theme_builder_area="post_content" sticky_enabled="0?]

Durante esta versión, uno de los pilares fue desarrollar e incentivar el turismo, como también el ocio nocturno en la región, el impulso a los destinos fue fundamental y en el caso de Pereira, que ya es una ciudad 24 horas con un alcalde nocturno, se logró la creación del primer Comité Intergremial de Turismo y Gastro entretenimiento en Risaralda que permitirá que esta región sea más fuerte como destino turístico y de entretenimiento nocturno.

Con la participación de 171 empresas, importantes entidades y grandes aliados, se hizo historia una vez más. Por el lado de la escena musical, más de 30 artistas deslumbraron con showcases inolvidables y Área en Vivo al Barrio cerró su recorrido del 2024 cumpliendo con su objetivo de impulsar artistas emergentes e independientes. También se realizó la presentación de la Guía de Requisitos para espacios de música en vivo y del Sello de Seguridad CCB y Asobares.

[/et_pb_text]/[et_pb_column][et_pb_row][et_pb_row _builder_version="4.20.4? _module_preset="default" theme_builder_area="post_content" custom_padding="8px|||||"] [et_pb_column _builder_version="4.20.4? _module_preset="default" type="4_4? theme_builder_area="post_content"] [et_pb_text _builder_version="4.20.4? _module_preset="default" theme_builder_area="post_content" hover_enabled="0? sticky_enabled="0?]

ExpoDj llegó a revolucionar el ecosistema de la música electrónica que culminó con la entrega del premio DJs a Volar cuyo ganador disfrutará de un viaje a México para tocar en el mejor club de esa ciudad y con honorarios pagos. También se creó el Clúster DJ de Asobares que ya cuenta con 800 DJs inscritos.

Expobar 2024 congregó a miles de asistentes ya que se registraron más de 12.000 personas en Bogotá y Pereira, para vivir esta experiencia única que combinó innovación, capacitación, turismo y cultura nocturna.

¡La próxima cita es en el 2025!

[/et_pb_text]/[et_pb_column][et_pb_row][et_pb_row _builder_version="4.20.4? _module_preset="default" theme_builder_area="post_content"] [et_pb_column _builder_version="4.20.4? _module_preset="default" type="4_4? theme_builder_area="post_content"] [et_pb_gallery _builder_version="4.20.4? _module_preset="default" theme_builder_area="post_content" gallery_ids="8934,8933,8932,8931,8930,8929,8928,8927,8926,8925,8924,8923,8922,8921,8920,8919,8918" show_title_and_caption="off" width="100%" max_width="100%" min_height="1000px" orientation="portrait" hover_enabled="0? sticky_enabled="0?]/[et_pb_gallery]/[et_pb_column]/[et_pb_row]/[et_pb_section]

Categoría

1. Noticias

Fecha

2025/09/04

Fecha de creación

2024/12/20
Por autor
webasobaresgmail-com

default watermark